

ひ 広い心で
の のびる子
か かんがえる子
げ 元気な子



やまびこ

伝統芸能発表in「溪谷まつり」・・・がんばりました！

10月27日(土)に開催された「日之影溪谷まつり」では、青少年伝統芸能発表に本校から2つの団体が参加しました。子どもたちは、赤星伸幸さん(古園棒術)や高見昭雄さん(追川団七踊り)をはじめとする地域の方々からご指導をいただくことで、すばらしい発表ができました。発表を通して、伝統芸能に関する学習に取り組めたことに感謝申し上げます。その成果は3学期の学習発表会でも披露します。

く花いっぱい活動
 学校では、春の卒業式・入学式に向けて、花づくりに取り組んでいます。先日は花の苗の植替えを行い、たくさんのポットがビニールハウスで春が来るのを待っています。




古園棒術



追川団七踊り

文化の秋！音楽鑑賞会・作品展

今年は町内5小中学校での「音楽祭・作品展」を実施しました。各学校ともにこれまで練習の成果を出せた素晴らしい合唱・合奏でした。また、音楽鑑賞会は、津軽三味線の「村上三絃道」の演奏会でした。子どもたちと一体となった演奏会となり、ふだん聴くことができない三味線を体感することができました。

作品展は、子どもたち全員の書写・絵画・自由研究を展示しました。多数の方々にお出でいただき、ありがとうございました。



日之影小合唱



村上三絃道



学校作品展



日之影小合奏